

# EXPRESIÓN

Editora: Adriana Castro Coeditoras: Elizabeth Gamez, Sandra Peralta. Email: expresioncul@noroeste.com Correo: 759-8100

Virulo  
Humorista

# LE DA "ZAPATAZO" A BUSH

El comediante cubano hace justicia con sus propias manos y con una canción le da su merecido al ex Presidente de EU

AZUCENA MANJARREZ

Alejandro García Virulo es como *Sancho Panza*, el mítico personaje de *Don Quijote de la Mancha*, porque al igual que él siempre habla con la verdad y sin titubeos. Eso lo ha llevado a "enfrentarse" con el ex Presidente de Estados Unidos, George W. Bush, propinándole el zapatazo de despedida con una canción.

El humorista cubano toma así a la justicia por sus propias manos. No es justo que después de haber dejado a un país en guerra, a miles de familias en desgracia y en crisis económica al mundo, se vaya tan tranquilo y con dinero en sus bolsas.

Y ser odiado por el mundo, no es suficiente motivo para que Virulo no se haya inspirado en él, y *Bye, bye Bush*, un espectáculo musical, es la "venganza" que presentará, hoy a las 20:00 horas, en el teatro Óscar Liera del IMSS.

"Como humorista qué más podía hacer, sino darle el zapatazo que le lanzaron a Bush y no le dieron, porque se hace muy injusto que se vaya tranquilo a vivir con sus millones, después que desgració a muchas personas", dice.

"George Bush es uno de los presidentes más estúpidos que ha tenido Estados Unidos en los últimos años, y también uno de los más belicosos porque demandó dos guerras y quebró absolutamente la relación con Latinoamérica. Tuvo una postura extremadamente agresiva contra todos en el mundo".

**“George Bush es uno de los presidentes más estúpidos que ha tenido Estados Unidos en los últimos años, y también uno de los más belicosos”.**

Alejandro García Virulo

### Frases célebres

Los humoristas tienen la peculiaridad de que hablan en serio y las personas se ríen. Virulo lo hace y en el espectáculo incluye una sección de frases célebres de Bush.

"Yo hablo de todas esas cosas que con un nivel de estupidez pavorosa dijo Bush, y lo más nefasto es que no sólo dijo estupideces, sino que las hizo, y aparte de eso ha metido al mundo en un pantano económico en el que todavía no se ve la luz", especificó.

"Es una de las peores elecciones que ha hecho el pueblo de Estados Unidos, y aunque llega sin muchos buenos augurios al poder, los ataques del 11 de septiembre, lo transforman en un Presidente que tenía que dar una respuesta inmediata. Un tipo a todas luces imbécil se hizo un Presidente poderoso y decidido a transformar el mundo y defender a su país".

Para Virulo el pueblo norteamericano, pese a tener tantos medios de comunicación, es el país más desinformado del mundo, porque vive encerrado en sí mismo. Para éste el mundo empieza y acaba en Estados Unidos.

"Al final empiezan a darse cuenta de la clase de imbécil que es. Uno puede engañar a una persona mucho tiempo, pero nadie puede engañar a todo el mundo todo el tiempo, y ese es el caso de Bush. Y hay una frase que

yo digo en el espectáculo que lo resume: Más vale quedarse callado y que piensen que eres tonto, que hablar y disipar las dudas, él tuvo ocho años para disipar cualquier duda".

### El daño a Cuba

Representante de la Nueva Trova Cubana junto con Pablo Milanés, Noel Nicola y Silvio Rodríguez, Virulo explicó que fue Bush quien recrudeció el bloqueo a la isla, limitando la visita de familiares cubanos que viven en Miami una cada cinco años y la eliminación del envío de remesas a la isla.

"Lo monstruoso en este asunto es que quienes violen estas condiciones lo meten preso. Es inhumano el no poder ver a tu familia o llevarles dinero. Cuba es el único país del mundo que sigue bloqueado. Es inaudito que sigamos siendo materia de política doméstica. Lo que debiera ser una relación entre dos países soberanos resultó la de un país que quiere doblegar al otro".

"Viene ahora este cambio con Obama, que me parece absolutamente positivo, me llenó de esperanza. Pero hay que poner los pies en la tierra porque pese a ser un hombre preparado y dispuesto, es difícil que pueda hacer algo porque su margen de movimiento será corto".

**ESPECTÁCULO** Hoy a las 20:00 horas presentará el espectáculo 'Bye, bye Bush', en el teatro Óscar del IMSS. Su temporada continuará mañana, domingo y lunes.

### ¿QUIÉN ES VIRULO?

Del humorista nacido en La Habana, Cuba, destaca que:

■ Alejandro García Villalón inicia en 1973 su carrera artística en el movimiento de la Nueva Trova Cubana como miembro fundador, junto con Silvio Rodríguez, Pablo Milanés y Noel Nicola.

■ Ha sido conductor, escritor y director de programas televisivos, director de espectáculos y grupos de teatro, musicalizador de películas y dibujos animados.

■ Fue director del Conjunto Nacional de Espectáculos de Cuba y del Centro Nacional de Promoción del Humor.

■ Algunos de sus espectáculos son: A quien le sirva el saquito que se lo ponga, La candela o El infierno según Virulo, Sexo, luego existo, después pienso, Virulencia modulada, El bueno, el malo y el cubano, El que ríe al último es el que piensa más lento.

## Humor, válvula de escape

Con 16 años haciendo temporada en Culiacán, Virulo se siente parte de Sinaloa, un lugar al que no considera que sea más violento en comparación a otros lugares.

"No creo que haya más violencia aquí que en otros lugares. En general, México está teniendo una escalada de violencia inusitada. El país se está colombianizando, veo cada vez más violencia y problemas, y eso es muy preocupante".

"Y ante esto qué podemos hacer, pues lograr que las personas se rían. El humor es una válvula de escape importante, cuando ríes te separas un poco de los problemas, y miras las cosas con más objetividad".

El ser humano, añade, siempre

está en busca de la felicidad. Y en cada espectáculo busca brindarla, aunque el más sorprendido siempre resulte siendo él mismo.

"Cada vez encuentro más variantes y entiendo menos todo este asunto, porque todos los días descubro que hay maneras inusitadas de hacer reír a la gente. Siempre me sorprenden con su percepción de la vida. Todos tenemos un deseo inagotable de divertirnos, de disfrutar y de ser felices. Siempre caminamos en pro de la felicidad", menciona.

"Y en ese sentido me siento un *Sancho Panza* en la vida, con los pies bien puestos en la tierra y mirando las cosas literalmente, y como él siempre hablo y canto con la neta".